



Heureusement que mes voisins de plus de quatre-vingt dix ans sont là pour m'aider et labourer mon potager! Quand ça patine l'un fait appel à son petit-fils de 14 ans! Ils affirment que les cerisiers ont souffert du froid et discutent de la date des saints de glace.

J'ai fait la dictée ! C'est une activité très prisée de se retrouver dans les vieilles écoles (ici celle d'Alain Fournier). Je ne vous dirai pas mon nombre de fautes car ils ont eu la délicatesse de ne pas le demander à la trentaine de personnes présentes....







